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９番 髙 松 秀 樹 議員 

１ 江汐公園の有効活用について 

(1) 江汐公園は本年４月に県から本市に移管をされたことにより公園の運

営や環境整備について、これまで以上に自由な裁量で行うことが可能で

あると思われる。さらに平成２５年度から指定管理者制度により民間活

力を活かした方式をとられると聞いているが、今後はどのようなコンセ

プトで公園づくりをしていくのか。 

(2) 現在休止中の江汐湖のボートを復活する予定はあるのか。 

(3) 公園内のトラブル防止と愛犬家のマナーアップ及び交流人口増加によ

る地域活性化のために公園内にドッグランの環境を整備したらいかがか。 

２ 学校給食センターについて 

(1) 山陽小野田市学校給食センター基本計画では「５,５００食規模１セン

ターの建設」と明記されているが、先日の常任委員会では２センター建

設を示唆されている。学校給食センターを何カ所つくろうとしているの

か。 

(2) 米飯炊飯についても外部委託を継続するのか。 

(3) センターにおいてはアレルギー対応をどのように行おうとしているの

か。 

(4) 自校・親子方式とセンター方式の残食についてどのようにお考えか。 

(5) 配送計画に無理はないのか。 

(6) 食中毒のリスクをどのようにお考えか。 

(7) 学校行事と連携した給食の提供は可能か。 

 

１０番 岩 本 信 子 議員 

１ 学校給食について 

(1) 給食センター基本計画のパブリックコメントについて、教育委員から

どのような意見が出たか。 

(2) １センターから２センター共同調理場に見直しているが、他の検討は

したのかどうか。 

(3) 学校給食に対するビジョンと計画は策定されているのか。 

(4) 米飯給食についての考え方はどうか。 

(5) 栄養教諭の必要性をどう考えるのか。 

(6) 食に関する指導に係る計画はどうか。 

２ 行財政改革について 

(1) 行動計画の進捗状況と公表はどうか。 

(2) 民間委託や民営化の推進はどうか。 
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(3) 改革プランと行動計画の策定について 

 

１１番 吉 永 美 子 議員 

１ 現代ガラスの取り組みについて 

 本市独自の取り組みを県内外に発信するための施策について聞く。 

２ 環境問題について 

(1) 緑のカーテン事業について 

 ア 広く普及させるため、公共施設での取り組み状況および事業者への

協力依頼状況について聞く。 

 イ 環境教育としての効果が期待できることから、小中学校における取

り組み状況について聞く。 

(2) ライトダウンキャンペーンについて 

市民や事業所への呼びかけ・協力状況について聞く。 

３ 障害者支援策について 

(1) 拡充について予定を聞く。 

(2) 「障がい福祉のしおり」を更新する際、さらなる工夫をしていただき

たい。 

  ４ 子ども・若者支援を総合的に行うために 

   子ども・若者育成支援推進法に基づき、協議会を立ち上げ、複数の機関

と連携し支援を強化すべきではないか。 

 ５ 通学路の安全対策について 

   ２１年３月議会で提案したが「カラー舗装」を推進し安全を図るべきで

はないか。 

 ６ 母子の歯の健康を推進する取組みについて 

  (1) 妊婦検診に歯科検診を追加するよう提案する。 

    (2) 子どもの健康な歯を守るための取り組みを聞く。 

 

１２番 伊 藤   實  議員 

１ １０年後の当市のビジョンについて 

 (1) 第１次総合計画は平成２９年度をもって終結することとなっている

が、その後の計画はどう考えているのか。 

  ア 財源の見通しについて 

  イ 医療、福祉の充実について 

  ウ 子育て、教育環境の充実について 

  エ 情報配信、情報収集について 

(2) 市長の構想と実現に向けてのその課題と対策は何か。 


